

# 学習教室

1年生 No.6

2024.7.2

## 家庭学習パワーアップ週間です!

中学校生活にも慣れ、部活動でも自分たちが中心となって活動する場面が増えてきました。忙しい日々が続きますが...

家庭学習に効果的に取り組むことができますか?

日々の自学ノートをいい加減に済ませていませんか?

北星中学校1年生では、この時期に「家庭学習パワーアップ週間」を設定し、学習の質を高めていくことに取り組んでいます。

3年生では定期テストを含め、年間11回のテストがあり、テストとテストの間隔も短くなります。そのため、そこに向けての日々の学習がとても大切になってきます。これまでできていなかったことが3年生になって急にできるようにはなりません。だからこそ1、2年生からの積み重ねが大事なのです。これからの学習に耐えるだけの学習体力をつけていく必要があります。皆さんも2年後には必ず通る道です。2年後の自分達の姿を想像し、今から準備を始めましょう。

1年生の学習における課題は「勉強時間」が足りないこと、「自学の質」が低下していることです。自学を見ていると「授業ノートをそのまま写したもの」「白紙が多いノート」「漢字や英単語を大きな字で書いただけ」のような自学が増えてきました。また、登校してから5分ほどで書いたものや、昼休みに慌てて書きなぐっただけの自学もあります。

家庭学習パワーアップ週間では、1年生の家庭学習目標時間である1時間+αをきちんと確保して、さらに自学の質を向上させていくことを目指します。

## 家庭学習パワーアップ週間の取り組み

「クラス自学ノート」で、友だちの自学を見て、よりよい自学のやり方を見つけよう。

- ① 各クラスに、2冊の「クラス自学ノート」を回していきます。
- ② 自分の番がきた日は、「クラス自学ノート」で自学をして、翌日の朝、提出してください。

- ※ 日付、名前を書く。
- ※ 自学ノートの課題やテーマを設定する
- ※ その日の学習時間を記入する。  
(自学以外の勉強時間を加えてもよい)  
目標は 1時間+α

